

# „Die Elfen höhlen gruselige Kürbisse aus“

Wochenrückblick vom 21.10. - 25.10.2024



Das lange warten hatte endlich ein Ende. Die Gruppe widmete sich der Aufgabe die Halloween Kürbisse auszuhöhlen. Mit voller Muskelkraft brachten die Kinder die schweren Kürbisse in Position. Zur Vorbereitung diskutierten alle über mögliche Gesichtsmotive, die besonders gruselig aussehen sollten. Als dann der Kürbis Deckel gelöst war ging es los.

**Die Kinder entwickeln die Fähigkeit der der mündlichen Kommunikation und erfahren Motivation zum Führen eines Dialoges. Sie teilen Erfahrungen und Gedanken mit und entwickeln Interesse an Äußerungen anderer.**



Nun benutzten die Elfen verschiedene Löffel um das Fruchtfleisch aus dem Kürbis herauszuholen. Dabei merkte alle schnell das dies keine einfache Aufgabe war. Mit voller Kraft versuchte jeder sein Bestes zu geben, um das Kürbisinnere von dem schleimigen Innenleben zu befreien. Nach langer Ausdauer war es aber geschafft und ziemlich gruselige Kürbisgesichter wurden präsentiert.

**Die Kinder erfahren die Gelegenheit, ihre Grob- und Feinmotorik zu erproben. Sie können ihre Explorationsfreude ausleben, lernen den Körper zu beherrschen und Geschicklichkeit zu entwickeln.**